



"VA A SER EL PLATO FUERTE DEL PRÓXIMO PERÍODO": LAURA ITZEL CASTILLO

“Será tan profunda como la judicial”, advierte la presidenta del Senado

La reforma electoral será el “plato fuerte” del próximo periodo ordinario de sesiones, y será tan profunda como la reforma judicial, aseguró Laura Itzel Castillo, presidenta de la Mesa Directiva del Senado.

“Va a hacer una reforma profunda, tenemos que ver en qué sentido viene, y cómo se llevarán las discu-

siones”, dijo en torno a si se hará un parlamento abierto.

Adelantó su visto bueno para que la reforma plantea recortes en el rubro. “Desde luego hay cuestiones que se han planteado, como la austeridad republicana”.

A la morenista se le preguntó sobre la llamada ley gobernadora, apro-

bada por el Congreso de San Luis Potosí para que el próximo gobierno sea encabezado por una mujer.

Consideró que el tema de género en la alternancia de gobiernos podría estipularse en la reforma federal. “Los estados tienen facultades para legislar en su ámbito, pero sí es importante que esté en la discusión a nivel federal, me parece que es un tema importante sobre todo que se aplicará en el caso de 2027”.

Al ser una reforma que beneficiaría a la senadora Ruth González, del PVEM y esposa del actual gobernador, recordó que el nepotismo no está bien visto en la ‘4T’.

“Es importante que haya mayor participación de nosotras las mujeres, pero es un asunto que le compete al Partido Verde determinar quién será candidato; desde luego, una de las cosas que ha planteado la presidenta es que no debe haber nepotismo”, agregó.—*Diana Benítez*



ESPECIAL

Postura. Laura Itzel Castillo resaltó el tema de la paridad de género en gobiernos.